

## **v. Einbruch in der Schützenstraße**

Geschrieben von: joerg paeller  
Montag, den 14. Mai 2012 um 11:25 Uhr

---

Letzten Donnerstag versuchten Einbrecher nachts in der Schützenstraße einzubrechen. Dieses wurde vereitelt.

Da durch die Vereitelung kein Sachschaden entstand, gaben wir der Polizei lediglich den versuchten Einbruch bekannt.

Diese meinte jedoch, auch im Verdachtsfall (ohne Tateinheit), sie bitte schnell zu informieren. Es seien derzeit zwei organisierte Einbrecherbanden (tlw. rumänischen Ursprungs) unterwegs.

Wir haben zusätzlich untereinander eine Telefonkette initialisiert,